

Ortschaftsrat Neundorf

Betreff: Sachantrag

Überprüfung und Beseitigung Gefahrenquellen für Bürger in Gartenanlage an der Ludwigstr. in Neundorf

Beschlussvorschlag:

Der Bürgermeister der Stadt Staßfurt wird gebeten, die benannte Gartenanlage auf die Gefährdung zu überprüfen und Mängel wie bspw. marode und defekte Brunnenabdichtungen beseitigen zu lassen.

Begründung:

Aktuell sind die Gärten in Privatbesitz, wo die Stadt Stassfurt die Eigentümer schwer oder garnicht ermitteln kann. Dennoch sind hier die Gartenanlagen nicht verschlossen und für den Privaten zugänglich, u.a. auch Kinder. In der dieser Anlage, da sie seit vielen Jahren teilweise nicht bewirtschaftet wird, sind somit Gefahren für Leib und Wohl der BürgerInnen entstanden. Dies gilt es entgegenzuwirken und die Möglichkeiten von BürgerInnen zu verunglücken und verletzten auszuschliessen.

Vielen Dank.

Stefan Riemann

Ortsbürgermeister Neundorf